
СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА 

ОТЗВУКИ ПРАЗАНИКА 

Собрались 
одной семьей 

Нас, бывших работников цеха во
доснабжения, пригласили на праз
дник в честь Дня пожилого челове
ка в филиал столовой N 10 центра 
АСУ. Собираемся мы не так часто, 
и потому эта встреча была своеоб
разным отчетом о том, что делает
ся в цехе для ветеранов. 

Обстановка вечера была теплой и 
по-семейному доброжелательной. С 
поздравлениями выступили началь
ник ЦВС В. К. Летярин, председа
тель цехкома Г. М. Иванов, почетным 
гостем был всеми нами уважаемый 
бывший начальник цеха П. М. Семуш-
кин. Столы ломились от угощений. 
Сотрудницы столовой под руковод
ством Л. В. Водолазкиной пригото
вили вкусный обед, за что им огром
ное спасибо. Да и сами ветераны 
дополнили столы собственными ку
линарными изделиями,принесенны
ми из дома. 

Много ли пожилым надо: доброе 
слово, приветливая встреча, пять 
граммов для настроения, песня под 
баян — вот тебе и праздник. А по
том каждого доставили домой на 
автобусе. 

В. БАБЕРДИНА, 
председатель совета 

в е т е р а н о в ЦВС. 

Дружеское застолье 
1 октября в УКСе по случаю Меж

дународного дня пожилого челове
ка чествовали бывших тружеников 
управления. С поздравительным 
словом к ним обратился директор по 
строительству М. Ф. Сафронов. Он 
рассказал о производственных де
лах ММК, опроводимой реконструк
ции. Зам. начальника УКСа А. И. Ва-
сев, поздравляя ветеранов, заверил, 
что такие встречи будут проводить
ся и впредь. Ведь это и есть преем
ственность поколений. 

Среди приглашенных оказался 
юбиляр — старейший работник 
УКСа В. Я. Шер. Ему вручили цветы 
и подарок. 

Хотя в этот день много говорили 
о том, что делается для пенсионе
ров ММК, встреча не напоминала 
отчетное собрание — э т о было дру
жеское застолье, с угощением, то
стами, подарками. 

Г. К А Р А К У Л И Н . 

Стараемся 
никого не забыть 

Ветераны сортового цеха отме
чали День пожилого человека в 
танцевальном зале Дворца культу
ры металлургов им. С. Орджоникид
зе. Было по-настоящему празднич
но: прекрасный интерьер зала, кра
сиво сервированные столы, музыка. 
К тому же сами виновники торже
ства пришли не с пустыми руками: 
напекли пирогов, принесли фрукты 
из собственных садов. 

За здоровье присутствующих 
тосты подняли зам. начальника 
цеха Р. М. Минмухаметов, предсе
датель цехкома А. В. Городецкий. 
П р е к р а с н ы й к о н ц е р т показали 
творческие коллективы Дворца. Да 
и сами ветераны пели песни, танце
вали под баян. 

Среди пенсионеров оказались 
именинники, которых тепло поздра
вили с днем рождения и преподнес
ли по коробке конфет. 

Такие вечера полезны уже тем, 
что бывшие труженики комбината 
всякий раз уходят с торжества про
светленными, с хорошим настрое
нием: комбинат их не забывает, 
стремится помочь. Спасибо руко
водству ММК, которое находит 
средства, чтобы порадовать пенси
онеров, устроить им праздник, уго
стить, развеселить. Ведь будни у 
большинства пожилых не очень-то 
веселые. Еще мы благодарны веду
щей вечера В. В. Васехе, зав. про
изводством столовой Г. С. Черняе
вой, которые постарались сделать 
праздник запоминающимся. 

А . СТЕПАНОВ, 
председатель совета 

в е т е р а н о в сортового ц е х а . 

После таких праздников, как Новый год, 8 марта, День Победы, День 
металлурга, День пожилого человека, редакция оказывается в весьма зат
руднительном положении. Дело в том, что резко возрастает поток чита
тельских писем от пенсионеров. Это и радует, и огорчает. 

Радует отзывчивость пожилых, которые спешат поделиться впечатлени
ями от праздника, сказать доброе слово в адрес тех, кто не забывает быв
ших тружеников, создает им праздничное настроение. В то же время огра
ниченность газетной площади многотиражки не позволяет публиковать 
каждое письмо. Мы вынуждены прибегать к компромиссу: первые из при
сланных писем, как правило, публикуем, остальные включаем в общий зак
лючительный обзор читательской почты. 

Итак, к предыдущим словам благодарности присоединяются 50 бывших 
тружеников «Гипромеза»: «Мы благодарим директора Ю. М. Тверского, 
председателя профкома И. В. Круглову и Л. И. Презеглеванную за чуткое 
отношение к пенсионерам. На все праздники мы получаем поздравления, 
приглашения на встречи с чаепитиями, концертом, подарками. Это дает 
нам возможность чувствовать себя нужными людьми». 

«В цехах управления главного энергетика считают своим долгом пригла-
ша ть на чашку чая по случаю праздников бывших тружеников. На э ти вс тре чи 
ветераны приходят нарядные, помолодевшие. Слышатся смех, воспомина
ния, расспросы о житье-бытье. Это очень важно для пожилых», —пишет 
председатель совета ветеранов энергоцехов А. Г. Савченко. 

«Праздники делают жизнь человека радостнее, но во сто крат торже
ство краше, если оно проходит в родном коллективе, где прошла молодость, 
трудовая и общественная жизнь. — рассуждает в своем письме председа
тель совета ветеранов ЗАО «Металлургремонт-1» С. й. Петров. —В День 
пожилого человека в левобережном Дворце за праздничным столом нас 
поздравили директор предприятия В. П. Гампер, председатель цехкома 
В. Г. Пронин. В адрес ветеранов было сказано много добрых слов. Не забы
ты и юбиляры: А. П. Яковлеву и А. О. Ибрагимовой вручены подарки и па
мятные адреса». 

П о д г о т о в и л а Н. БАРИНОВА. 

Цех механизации завода «МАРС» всегда славился своими мастерами. Они 
могут выполнить любой заказ, смастерить самую сложную деталь или муд
реную машину, заменяющую ручной труд. 

И сегодня жива слава о золотых руках специалистов этого небольшого 
цеха. 

Всем известно, что в Абзаково помимо горнолыжного центра строится би
атлонный комплекс со своим стрельбищем. А металлоконструкции для мише
ней взялись изготовить именно в цехе механизации. 

- Это только с вида полутораметровая конструкция проста. - рассказыва
ет старейший работник цеха Леонид Николаевич Бобров. - На деле с каждой 
из них пришлось повозиться, а изготовили мы их около 30 штук. 

Сегодня в этом коллективе работы хватает: собирают холодильники для 
доменных печей, газовые горелки, шарнирные рамы для копрового цеха, вы
полняют другие заказы. 

Многое, если не все, по плечу мастерам цеха механизации. 
Ю. АЛЕКСЕЕВ. 

На снимке а в т о р а : мишени готовы. 

К 55-ЛЕТИЮ ПОБЕАЫ 

СКОРБНАЯ ПАМЯТЬ 
Военная история России пос

ледних десятилетий изобилует 
важнейшими событиями, повли
явшими на судьбу страны, по
влекшими гибель миллионов 
россиян, уничтожение культур
ных и материальных ценностей. 

Среди участников исторических 
событий немало и наших земляков. 
Магнитогорцы участвовали в боях с 
басмачеством, работали военными 
специалистами в Китае и на КВЖД, 
воевали на озере Хасан и в Халхин-
Голе, Монголии, Испании, с фашист
с к и м и захватчиками. До сих пор име
на многих погибших, умерших, пропав
ших без вести не названы. 

Общественная организация «Па
мять» подготовила к изданию первый 
том Книги Памяти. Но энтузиасты 
продолжают поиск. 

Мы приглашаем родственников, 
вдов, однополчан, сослуживцев погиб
ших помочь нам в этой работе. Воз
можно, где-то сохранились семейные 
и школьные архивы, а ветераны раз
личных военных действий и тружени
ки тыла могут поведать нам неизвест
ные факты. Ваши сообщения помогут 
более точно изложить сведения пока 
еще в черновом варианте Книги Памя
ти. Желающие могут также записать
ся на приобретение экземпляра буду
щей книги. Просим сделать это как 
можно быстрее — сроки поджимают, 
и мы намерены уже в ближайшее вре
мя сдать скорбные списки погибших в 
типографский набор. 

Городская общественная органи
зация «Память» имеет неполные и не
точные сведения о наших земляках. 
Вот некоторые из них. 

В Книге Памяти по Челябинской 
области на стр. 118 значится Иван 
Степанович Баданов, гв. рядовой, 
погиб 12.02.1945 г. в п. Поршкаен Во
сточной Пруссии. Там же на стр. 121 
значится Иван Степанович Базанов, 
гв. рядовой 50-й Гвардейской стрел
ковой дивизии. Погиб 12.02.1945 г. в 
п. Поршкайн Восточной Пруссии. Ка
кие сведения достоверны? Один ли 

это человек? Может, найдутся в го
роде его однополчане? 

Московские школьники на местах 
былых сражений под Москвой обнару
жили и захоронили останки нашего 
земляка сержанта Абрама Иосифови
ча Варновицкого. Мы внесли это имя 
в Книгу Памяти. Хотелось бы получить 
более полные данные о погибшем. 

Российская газета «Ветеран» опуб
ликовала сведения о Марии Елесиной 
из Магнитогорска. Она была санин
структором, воевала под Ленингра
дом. Первой из женщин стрелковой 
дивизии награждена орденом Крас
ного Знамени. Погибла в бою. Дру
гих данных нет. 

На комбинате контролером OTK 
работала Александра Ильинична Чи-
няева. Гв. сержант, авиаспециалист, 
стрелок-радист 79-го Гвардии штру-
мового авиационного полка. Значи
лась пропавшей без вести. Впослед
ствии установлено:погибла в воздуш
ном бою, известно место захороне
ния. Уходя на фронт, оставила на ру
ках своей матери ребенка — мальчи
ка. Их судьба не известна. 

Магнитогорцы Н. Я. Абрамов, В. Ф. 
Абрамцев, А. П. Акашев, Е. А. Агапов, 
А. А. Степочкин служили и воевали в 
железнодорожных войсках на участ
ке Купянск — Валуйки. Их дальней
шая судьба не известна. 

Будем признательны всем, кто от
кликнется на эту публикацию. Обра
щаться: пр. Ленина, 72, здание город
ской администрации, к. 130, тел. 37-
29-91. 

Чтобы Книга Памяти о погибших 
магнитогорцах увидела свет, нужны 
средства. Наши реквизиты: Магнито
горская городская общественная 
о р г а н и з а ц и я « П а м я т ь » . ИНН 
7414002816, счет 40703 81082 00100 
00005 в Магнитогорском филиале Че-
лябинвестбанка ЬИК 047516748, к/с 
30101 81060 00000 00748 ЬИК РКЦ в 
г. Магнитогорске 7414000255. 

А . К О Л И К О В , 
председатель о б щ е с т в а 

«Память», ветеран в о й н ы . 

ГОРОЛ 

ВОЗРОЖДЕНИЕ Д0Н0РС7ВП 
Глава города В. Г. Аникушин утвердил проект городской про

граммы «О дальнейшем развитии донорства крови и ее компонен
тов на 1999-2000 годы", разработанный управлением здравоох
ранения города. 

Потребность медицинских лечебно-профилактических учреждении в ди-
норской крови и ее компонентах заметно увеличилась. Они жизненно необ
ходимы дЛЯ ЗффСКТИ2!-10Й ПОМОЩИ пострадавшим при несчастных случаях, 
больным острыми и хроническими заболеваниями. Число доноров в п о с л е 
дние годы, напротив, заметно сократилось, основная причина — слабое 
материальное стимулирование людей, добровольно сдающих свою кровь. 
По'прогнозам специалистов, принятие комплексной программы, и достой
ное ее финансирование позволит увеличить их число. 

М. СКУРИДИН. 

ЛЫЖНЫЕ 
ШАССЫ 
АБЗАКОВО 

Магнитка хоть и выросла 
в степи, но лыжи любит. В 
пору морозов и снегопадов 
самым любимым был и оста
ется лыжный спорт. 

Урал — это маленькая Швейца
рия, а Абзаково — о д и н из краси
вейших ее уголков. Здесь и распо
лагается биатлонный центр ОФиЗ 
«Магнит» ОАО «ММК». Комплекс 
построен на восточных склонах 
Уральских гор и включает в себя 
трибуны для зрителей на 400 мест, 
подтрибунные помещения (разде
валки на 14 команд), домик с по
мещениями для судей, техничес
кого п е р с о н а л а , м е д и ц и н с к о й 
службы, комнатами с современным 
оборудованием для пресс-службы. 

Действует лыжероллерная трас
са протяженностью 3 км с привяз
кой к открытому стрельбищу на 26 
мишенных установок и штрафным 
кругом. В зимнее время —лыжная 
трасса протяженностью 17,5 км с 
перепадом высот, соответствую
щим международным стандартам, 
позволяющая проводить соревно
вания любого уровня, в том числе 
и международного. 

Известно, что биатлон являет
ся техническим видом спорта, ког
да в сочетании с высокой скорос
тью на лыжне спортсмен должен 
за 30-40 секунд сделать 5 выстре
лов в мишень. Сложно? Да! Вот 
этим спортом и занимаются вос
питанники СДЮСШОР-4, которая 
была с о з д а н а в 1988 году при 
ОФиЗ «Магнит». Возглавляет ее 
заслуженный тренер России И. Ф. 
Кальянов. 

За время своего существования 
СДЮСШОР подготовила немало 
мастеров. Это Елена Белова, зас
луженный мастер спорта, 2-крат
ная чемпионка мира, 2-кратный 
бронзовый призер Олимпийских 
игр в Альбервиле-92; Нина Калюж-
ная, мастер спорта международ
ного класса; Любовь Белякова, 
участница Олимпийских игр 1996 
года; Тимур Нурмеев, бронзовый 
призер юношеских Олимпийских 
игр в Швеции в 1997 г., чемпион Ев
ропы по летнему биатлону 1999 г.; 
15 мастеров спорта. 

Биатлонный центр находится 
при доме отдыха «Абзаково». В 
последние годы эта база отдыха 
претерпела существенные изме
нения. Появились восстановитель
ные и развлекательные центры, 
мини-бары и рестораны. Климати
ческие условия горной местности, 
где снежный покров устанавлива
ется рано, дают спортсменам и 
любителям уникальную возмож
ность самим ознакомиться с дос
топримечательностями Абзаково, 
провести здесь тренировочные и 
восстановительные сборы. С дав
них пор наша база служит для 
лыжников своеобразной Меккой: 
на базах отдыха ОАО «ММК» про
водились матчи металлургических 
предприятий страны, тренировоч
ные сборы сборных команд России 
по лыжным гонкам и биатлону. 

Соседство биатлонного центра 
со стрельбищем для стендовой 
стрельбы и горнолыжной базы с 
искусственным заснеживанием, 
тремя подъемниками, трассами 
европейского уровня позволяет 
удовлетворить все желания спорт
сменов и отдыхающих. 

Развитие спортивных баз, отве
чающих всем современным требо-
53нинм, стало возможно при под
держке генерального директора 
ОАО «ММК» Виктора Рашникова. 

В. К О Л О М И Й Ч У К , 
д и р е к т о р СФиЗ «Магнит» , 

з а с л у ж е н н ы й р а б о т н и к 
физической к у л ь т у р ы Р о С С и и -
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